

# *Predomina tranquilidad en frontera de Venezuela y Colombia*

---



Caracas, 14 ago (RHC-PL) La frontera de Venezuela y Colombia vuelve a abrir hoy por segundo día consecutivo tras mantenerse cerrada casi un año, mientras las autoridades de ambas naciones destacan la tranquilidad del proceso.

Según el diputado a la Asamblea Nacional por el Partido Socialista Unido de Venezuela, Elías Jaua, la jornada anterior transcurrió con completa normalidad.

Esta nueva etapa de reapertura permitirá "avanzar hacia una frontera segura y transparente", señaló la víspera en un balance realizado desde la sede del Gobierno, en Miraflores.

Asimismo, enfatizó en la importancia de construir una nueva frontera de paz, segura, transparente y de intercambio comercial legal, "hacia allá es donde debemos dirigirnos y es la orientación que el presidente Nicolás Maduro ha dado.

Por su parte, el ministro de Estado para la Nueva Frontera de Paz, Gerardo Izquierdo, informó que tras la reapertura gradual del paso peatonal, alrededor de 28 mil personas se movilizaron este sábado por el puente internacional Simón Bolívar, que comunica el estado de Táchira con el departamento Norte de Santander.

Autoridades de los dos países mantienen evaluaciones constantes del proceso y elaboran sugerencias y recomendaciones para comunicarlas a ambos Gobiernos, informó.

Este sábado, precisó, para entrar a Venezuela se solicitó el documento de identidad: cédula a los venezolanos y a los colombianos nacionalizados en el país, y el pasaporte a los colombianos que visitan el territorio.

La jornada anterior solo registró un incidente en el puente internacional Simón Bolívar, donde hubo aglomeración de personas que debían llevar una planilla para ingresar a territorio colombiano.

Pero tras conversaciones con autoridades del vecino país, se agilizó dicho proceso.

Venezuela propone ahora la implementación de una tarjeta de movilidad fronteriza con el fin de que el portador pueda transitar rápida y fácilmente en las zonas limítrofes.

Si bien hasta el momento solo hay activados cinco puntos para el paso peatonal, la próxima fase de la apertura gradual incluye el restablecimiento del tránsito de vehículos con nuevas normas y procedimientos.

Caracas y Bogotá continuarán analizando en los próximos días medidas a favor de la reapertura de la frontera común de dos mil 219 kilómetros y tocarán temas referidos a la circulación, el comercio y la seguridad, según anunciaron.

Desde agosto de 2015, el paso internacional en esa área estaba cerrado y vigilado militarmente como una medida de esta nación para enfrentar el contrabando y los grupos paramilitares.

Los presidentes Nicolás Maduro (Venezuela) y Juan Manuel Santos (Colombia) informaron el jueves anterior que la apertura ocurrirá progresivamente.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102767-predomina-tranquilidad-en-frontera-de-venezuela-y-colombia>



**Radio Habana Cuba**